

Von: info@mad-hias.de
Gesendet: Samstag, 3. Mai 2025 05:01
An: 'poststelle@stk.bayern.de'; anna.stolz@stmuk.bayern.de; buergerbeauftragter@bayern.de
Betreff: - Dialogbereitschaft und Lösungen - Vorabtext aufgenommener Videos vom 05.05., 12.05., 19.05., 26.05. und 02.06.2025

Sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der Bayerischen Staatskanzlei,
sehr geehrte Frau Staatsministerin Stolz,
sehr geehrter Herr Bürgerbeauftragter,

ich habe heute den Text für fünf persönliche Videonachrichten aufgenommen.
Sie alle eint eine zentrale Botschaft:

Ich suche den Dialog. Ich wünsche mir Klärung. Und ich glaube weiterhin an eine Lösung im gegenseitigen Respekt.

Die Videos sind bislang **nicht veröffentlicht**. Sie werden ab Montag, den 05.05.2025 wöchentlich, vorerst bis 02.06.2025 auf meinem Blog unter folgenden Links veröffentlicht:

[Ich bin ein Korrektiv der Verwaltung – Verwundet im Dienst](#) (Beitrag vom 05.05.2025)

[Zwei Wege zur Heilung – Ein letzter Appell \(veröffentlicht am 05.05.2025\) – Verwundet im Dienst](#)

[TELEPROMPTER-TEXT vom 05.05.2025 – Verwundet im Dienst](#)

[ELEPROMPTER-TEXT – Nachricht an Frau Staatsministerin Stolz, 2. Mai 2025 – Verwundet im Dienst](#)

[TELEPROMPTER-TEXT – aufgenommen am 2. Mai 2025, Ausstrahlung am 19. Mai – Verwundet im Dienst](#)

[TELEPROMPTER-TEXT – aufgenommen am 2. Mai, Veröffentlichung geplant für den 26. Mai – Verwundet im Dienst](#)

[TELEPROMPTER-TEXT – aufgezeichnet am 2. Mai, zur Veröffentlichung am 2. Juni – Verwundet im Dienst](#)

Ich sende Sie Ihnen **heute vorab**, weil ich – trotz aller bisherigen Erfahrungen – weiterhin offen bin für ein Gespräch.

Ich bitte Sie ausdrücklich:

Nutzen Sie diese Möglichkeit. Nicht, weil ich Druck ausüben will, sondern weil ich glaube:

Ein ehrliches Gespräch kostet weniger als eine schweigende Eskalation.

In den Videos spreche ich offen über mein Anliegen, über meinen Weg, meine Verletzungen – aber auch über meine Loyalität zum System, meine Vorschläge und meine Bereitschaft zur Mitgestaltung. Die geplanten Veröffentlichungen sind zeitlich gestaffelt.

Ich möchte aber klar sagen:

Jede einzelne davon lässt sich vermeiden – wenn jetzt ein echtes Gespräch zustande kommt.

In CC sende ich diese Nachricht auch an den Bürgerbeauftragten, ich danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit – und ich hoffe weiterhin auf eine Lösung **sobald wie möglich**.

Hinweis: Ich weise darauf hin, dass ich in den nächsten Tagen einen Stresstest für den Staat sein werde:

Ich werde in meinem Blog öffentlich den Test der Ernsthaftigkeit staatlicher Fürsorge und der Integrität beamtenrechtlicher Schutzmechanismen überprüfen.

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Schmitt
Hirschberg 86
92339 Beilngries
Telefon: 0160 7218168
www.mad-hias.de
E-Mail: info@mad-hias.de